

ASSOCIATION L'ALERTE
CONSEIL D'ADMINISTRATION du 6 juin 2024

Etaient Présents :

P. BENARD ; B. BERNAUDAT ; M.E. BODIER ; M. BOURDON ; C. JONNET ; G. LOZAC'H ; V. MARCEAUX DIT CLEMENT ; N. MOREAU ; A. PEYROL

Excusés : J. BUONANNO ; A. CASTANHEIRA ; V. MARTINOT ; R. MICHEL ; D. ROY

Invités : F. PHILIPPON (Association Les Alsaciens Lorrains)

Début de séance : 18h30

I. LES LOCAUX

Monsieur PHILIPPON prend la parole et souligne deux points :

- Côté administratif avec la mairie qui demande une mise en conformité. Le dossier est clôturé et nous sommes dorénavant d'équerre d'un point de vue administratif.
- En découle cette nécessité de mise en conformité, et c'est là que se posent les problèmes. Bien sûr, ces investissements envisagés et nécessaires ne sont faisables que si l'on réfléchit à des pistes de revenus, dont une mutualisation des locaux.

Pour l'Alerte, mutualiser les locaux est difficilement transposable actuellement car les salles ne sont pas isolées ce qui entraîne un coût insurmontable, d'une part, et d'autre part, qui accepterait en l'état actuel des locaux, de s'y installer ?

F. PHILIPPON assure que les alsaciens lorrains logeront toujours l'Alerte, d'une façon ou d'une autre, ce qui nous permet de nous rassurer et de pouvoir poursuivre notre réflexion, notamment au niveau de cette mutualisation. Il faut tout d'abord prendre des contacts ou quantifier les besoins avec les personnes qui nous ont déjà sollicités pour utiliser nos locaux.

B. BERNAUDAT insiste sur la priorité qui est de savoir ce que l'on peut faire pour rendre nos locaux attrayants.

L'Alerte s'engage à présenter aux alsaciens lorrains une liste de contacts de personnes intéressées par l'occupation des locaux.

Le groupe de travail déjà créé pour réfléchir sur la problématique des locaux va poursuivre ses travaux.

II. ACHAT D'INSTRUMENT

Nous avons participé à une tombola organisée par les 48 heures automobiles mais notre projet n'a pas été retenu. En revanche l'un des membres des 48 heures auto a remarqué notre projet et, comme nous n'avons pas gagné la tombola, Monsieur MALTERRE a fait un don de 10.000 euros à l'Alerte pour l'achat d'instruments.

Notre clarinette basse est vieillissante et nous proposons de changer la clarinette basse (coût 12.000 euros). Accord de principe.

III. FETE DE FIN D'ANNEE DE L'ECOLE

La fête de fin d'année est planifiée le dimanche 23 juin. Il y aura des auditions en fin de matinée (11h) puis repas partagé suivi de jeux extérieurs (ou pas ...).

IV. AVENIR DE L'ECOLE : 2024-2025

- **Portes ouvertes 2024** : 7 septembre 2024, rentrée le 14 septembre.
- **La DIRECTION** :
Après 10 ans à la fonction de directeur, Nicolas MOREAU s'essouffle cette année. Pour l'année prochaine, souhaite qu'il y ait plusieurs personnes pour s'investir dans la gestion de l'école. Louise KEUSCH s'occuperait des événements liés à l'école, il faudrait une autre personne pour gérer les absences, les plannings du samedi, orienter les élèves vers leurs cours, etc. Les candidats peuvent se manifester !
- **Les PROFS** (saxophone, cours collectif, direction de l'orchestre de l'école)
Il va manquer :
 - ➡ un professeur au niveau des saxophones.
 - ➡ un professeur pour les cours collectifs.

V. PLANNING DES CONCERTS DU DEUXIEME SEMESTRE :

- Sainte Cécile : dimanche 24 novembre 2024 (à Macey, à confirmer)
- Concert de Noël : samedi 14 décembre au soir à Montgueux
- Concert de Noël avec le conservatoire : 6 ou 13 décembre 2024.
- Concert annuel de 2025 : 24 mai à l'auditorium.

VI. QUESTIONS DIVERSES

- Retours du concert du 18 mai : tous très positifs. Pour information, les dessins du concours (250) vont partir à l'ArtOtech pour y être conservés. Le budget final n'est pas encore arrêté, les comptes seront présentés lors du prochain CA.
- Etat des lieux à faire au niveau des instruments pour voir ce que l'on pourrait vendre (notamment les euphoniums).
- Une session ménage va être organisée le samedi 30 août, vous pouvez noter la date dès maintenant.

La séance est levée à 20h15
Secrétaire de séance Gaëlle LOZAC'H